

LA POBREZA EN TOLEDO

La Iglesia Toledana ha realizado un estudio sobre "Panorama Socioeconómico de nuestra Diócesis. Mapa y rostros de la pobreza en Toledo", publicado en un semanario "Padre Nuestro", que es bastante ajustado a la realidad y no tenemos por más en Zocociever, y al tratar el tema de la mendicidad y pobreza en Toledo, de publicarlo en su integridad.

Nuestra Diócesis abarca una vasta extensión de 19.216 kilómetros cuadrados, correspondiendo 15.345 a la provincia de Toledo, 1.201 a la de Cáceres, con el arciprestazgo de Guadalupe, y 2.670 en la provincia de Badajoz, con los arciprestazgos de Herrera del Duque y Puebla de Alcocer.

Población.

Con los últimos datos de que se dispone, correspondientes al segundo semestre de 1988, la población del territorio que nos concierne, es de 521.000 habitantes, comprendiéndose en la misma una población activa de 191.300 personas, distribuidas por edades en los siguientes porcentajes: De 16 a 19 años: 7,08%; de

20 a 24 años: 17,56%; de 25 a 54 años: 57,18%; y de 55 y más: 18,18%.

Esta misma población, por sectores económicos es la siguiente: Agrícola: 22,7%; Industria: 25,3%; Construcción: 11,4%; Servicio: 36,5%.

En 1988, el número de parados ascendió a 29.660, equivalente a un 15,5% de la población activa.

Sector Primario (Agricultura).

Es el más representativo de la diócesis, teniendo sus mayores producciones en cereales, hortalizas, viñedo y olivar. La estructuración de estos cultivos, donde el regadío representa sólo un 7% de la superficie dedicada a secano, unido al grado de mecanización de la provincia, determina un índice ocupacional escaso y

de carácter temporal, produciéndose con ello una discriminación con respecto a otras regiones más favorecidas, siendo los núcleos más perjudicados, Los Montes de Toledo, La Jara, La Sierra de San Vicente, así como las zonas extremeñas, dando lugar a la existencia de bolsas de pobreza, distribuidas en todo el ámbito rural., solucionadas en parte, de forma coyuntural, con desplazamientos a otros sectores, pero el carácter de su poca cualificación, motiva una escasa retribución.

Debemos destacar, que gran parte de los productos conseguidos, sobre todo los perecederos, son enviados a otras regiones con estructura suficiente para su conservación o elaboración, obteniendo con ello un valor añadido del cual se benefician, en perjuicio de nuestra zona.

En el orden ganadero, se presenta cierto grado de riqueza lanar, cerda y vacuno.

Sector secundario (Industrial).

La mayor parte de la industria pertenece a dos grandes subsectores el "alimentario", debido a la existencia de primeras materias y el de "materiales básicos para la construcción", consecuencia de disponer de una gran cantidad y calidad de sus tierras para estos fines, y además, por la situación geográfica, el estar gran parte de la provincia dentro de



JOYERIA RELOJERIA

Marta

C.C. BUENAVISTA, LOCAL 40
Teléf. 22 20 89 -TOLEDO-

INSTRUMENTOS DE
CUERDA, VIENTO Y PERCUSION
CLASICOS Y ELECTRONICOS

SANTA FE, 8
TELFS. 21 40 34 - 22 11 24

45001 TOLEDO